



MEP, distribuirá material educativo sobre prácticas para la no discriminación por orientación sexual o identidad de género

San José 23 de abril. En el marco del "Día Nacional contra la Homofobia, lesbofobia y transfobia", que se celebra el próximo 17 de mayo, el Centro de Investigación y Promoción para América Central de Derechos Humanos (CIPAC), entregó al Ministerio de Educación Pública (MEP), 50.000 ejemplares de un brochure para estudiantes denominado "Buenas prácticas para la No discriminación de personas menores de edad insertas en el sistema educativo formal".

Este material educativo será distribuido por el MEP, en todas las escuelas y colegios del país, por medio de las 27 Direcciones Regionales, coincidiendo con el 17 de mayo, fecha incluida por primera vez en el calendario escolar nacional a partir del 2014.

Francisco Madrigal, Jefe de la Unidad Política del CIPAC, mencionó que, la idea de la organización es colaborar con el MEP para hacer llegar un mensaje de respeto y aceptación hacia las diferencias, "Costa Rica es un país de derecho y es una necesidad evidenciar el problema de discriminación que vive un sector importante de la población, es vital que no dejemos de educar y concienciar, es desde las aulas donde se debe abordar el tema".

Por su parte, Daria Suárez, Directora Ejecutiva del CIPAC manifestó que, esta donación al MEP es una parte de la contribución de la organización para la celebración de esta fecha y que adicionalmente estarán realizando una serie de actividades conjuntas con miras a mejorar el entorno de los y las estudiantes.

El brochure explica claramente conceptos como discriminación y homo/lesbofobia, así como los pasos que se deben seguir en caso de ser víctima de bullying homofóbico, por orientación sexual o identidad de género y además contiene un directorio telefónico en caso de necesitar apoyo o denunciar casos de discriminación.

17 de mayo en Costa Rica

CIPAC, en el marco de las actividades del 17 de mayo, está organizando un Cineforo, junto con el Tribunal Supremo de Elecciones, de una película llamada “Una plegaria por Bobby”, además desarrollará talleres de sensibilización a funcionarios/as públicos, así como acciones con el Ministerio de Salud, la Presidencia de la República y las Universidades Públicas, todas declaradas espacios libres de discriminación. Estos eventos se encuentran entre las tareas que se organizan a nivel internacional en más de 150 países, alrededor del mundo.

Para contacto de entrevistas:

Fanny Mora, Comunicación, CIPAC: 2280-7821, 8823-3921

Para entrevistas:

Francisco Madrigal, jefe de la Unidad Política del CIPAC: 8365-6244